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会 議 録

１ 会議の名称 男女共同参画推進審議会

２ 開催日時 令和４年１２月２３日（金） １０時００分～１０時４５分

３ 開催場所 ふれあいセンター ３階会議室

４ 議題 １．熊取町第３次男女共同参画プラン（案）に対するご意見と町の

考え方（案）について

２．熊取町第３次男女共同参画プラン（概要版）（素案）について

３．その他

５ 公開・非公開の別 全部公開

６ 傍聴者数 ０人

７ 審議等の概要

（１）熊取町第３次男女共同参画プラン（案）に対するご意見と町の考え方（案）につ

いて事務局より説明

（質疑応答）

会 長：（パブリックコメントについて）プランをとてもよく読み込んだ上での意

見をいただき、我々で議論を尽くした点が評価されており、大変良かった。

今説明があった議題１について、他に質問、意見、感想はないだろうか。

環境問題に関する追記のご指摘をいただけたのは大変良かった。企業での

環境問題への取り組みは現在、どのようになっているのか。

委 員：我々も工業用水を使用し排水を浄化していくこともあり、生産活動にお

いてのＣＯ２削減、事務仕事上の紙などの廃棄を少なくするなど、企業でも

目標値を定めているところである。男女共同参画の取り組みでもその視点

にフォーカスすることは良いことと考える。

会 長：他に意見はいかがか。

委 員:環境問題とジェンダー平等という２点は、個人としてはあまり結びつきが
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なかったので、そのような視点があるという気づきになった。

会 長：ゴミ出し、ゴミの分別などは、やはり女性の方がよく担っているのではな

いかと思っている。それもエネルギー問題や、ＣＯ２など環境問題に直結す

ると考えられるため、プランに新たに取り組みを入れたことは良いと思っ

ている。

委 員:具体的な指摘内容が最初はピンとこなかったが、方針・政策決定過程での

女性の参画の推進を図るということでよろしいか。

会 長：はい。よろしいですか。それでは、議題２に移ります。

（２）熊取町第３次男女共同参画プラン【概要版】（素案）について

・事務局より、資料２の説明

（質疑応答）

会 長：色使いもパステル調でやわらかく、手に取りやすい色彩、それとレイアウ

トも用語解説が見やすいと思っており、とても親しみやすいリーフレット

ができたと考えている。皆さんはいかがだろうか。

一つ質問があるが、ＳＤＧｓのカラーのマークは全国共通のものなのか。

事 務 局：そうである。

委 員:ＳＤＧｓ自体の説明はなくても良いのか。かなり一般的に広がっているの

で、省略しても大丈夫だとは思うが。ＳＤＧｓとは何なのかを簡単に説明

した方が良いのではないか。

事 務 局：説明文を入れることが可能か、空いているスペースを考慮して検討する。

会 長：ＳＤＧｓの言葉は使うが、ＳＤＧｓとは何かを聞かれると答えるのが難し

い。特に高齢の方は何のことかわからないという可能性がある。

委 員:今現在は、日常的、一般的によく報道されているが、何の略かと聞かれる

と難しい。

会 長：逆に今更聞くことができないという状況でもある。

委 員：そのように理解まではしていないので、説明文があれば良い。

会 長：貴重なご指摘をいただいた。事務局にはご検討いただきたい。

他の意見はいかがか。

委 員：見開きページでの番号の振り方が気になる。本編では、基本的方向の次の

施策の方向では本編は（ ）（両カッコ）となっているが、見開きのペー

ジでは、番号に点を付けたものとなっている。番号のつけ方に統一感がな

い。

会 長：基本理念から具体的施策に進むにあたり、数字の付け方の段階が、「数字
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のみ」「両カッコ」などの規則となる。

委 員：企業においても文書の規定がある。どうということではないが。

事 務 局：基本理念はすべてに係る内容であるため、点（●）とし、基本的方向はそ

のまま、施策の方向は両カッコ、具体的施策はそのままと修正させていた

だきたい。

会 長：２点重要なご指摘をいただいた。それでは議題２に関しては以上とする。

（３）その他

・事務局より参考資料の説明

⇒意見なし

８ 審議会の情報 名称 男女共同参画推進審議会

根拠法令等 男女共同参画条例・男女共同参画推進審議会規則

設置期間 平成２５年３月２９日～

所掌事項 男女共同参画推進計画の策定及び推進に関すること

委員数 ５人

９ 担当課 人権・女性活躍推進課


